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Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Jordão de Amorim Ferreira  
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: 
 
 
-Vem requerer melhorias na estrada do local denominado Campestre, 
principalmente no perímetro entre o sítio do Verualdo Lanzoni até sítio da 
dona Ione, final da estrada. 

 

Justificativa: 

 
A estrada está muito ruim, com um grande número de buracos e pedregulhos 
soltos em sua extensão, prejudicando a todos que a utilizam 

 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de abril de 2024 
 
 
 
Tharik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 


